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Toluca de Lerdo, México, a 15 de enero de 2021. 

 

Versión Estenográfica de la Tercera Sesión Extraordinaria 2021 del Consejo General del 

Instituto Electoral del Estado de México, llevada a cabo en la modalidad de 

videoconferencia.  

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Buenas tardes a quienes nos hacen 

favor de acompañar a esta Tercera Sesión Extraordinaria de Consejo General, 

convocada para esta fecha.  

 

 Señor Secretario, si fuera usted tan amable, por favor, de tomar lista de 

presentes y declarar la existencia del quórum legal.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Con su venia.  

 

 Informaría a ustedes que en fechas anteriores recibimos escrito de Enrique 

Fleming Gutiérrez, Presidente de la Comisión Ejecutiva del Estado de México del 

Partido Redes Sociales Progresistas, en donde acredita al maestro Edgar Romeo 

González Castillo, como representante suplente de ese instituto político ante este 

órgano y en razón de que se encuentra presente, maestro, amerita tomar la protesta 

de ley.  

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchísimas gracias, señor Secretario y 

bienvenido maestro Edgar Romeo, por favor, tomaremos la protesta.  

 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REDES SOCIALES PROGRESISTAS, MTRO. EDGAR ROMEO 

GONZÁLEZ CASTILLO: Muchas gracias, Consejera Presidenta.  

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Gracias.  

 

 Maestro Edgar Romeo González Castillo, ¿protesta guardar y hacer guardar la 

Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado Libre y 

Soberano de México, las leyes y disposiciones legales que de una y otra de ellas 

emanen, desempeñar leal y patrióticamente el cargo de representante suplente del 

Partido Político Redes Sociales Progresistas que le ha sido conferido? 

 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REDES SOCIALES PROGRESISTAS, MTRO. EDGAR ROMEO 

GONZÁLEZ CASTILLO: ¡Sí, protesto! 
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CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A nombre del Instituto Electoral del 

Estado de México agradecemos su compromiso y nuevamente le damos la más 

cordial bienvenida.  

 

 Gracias.  

 

Señor Secretario. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Con su venia 

procedo a tomar lista de presentes: 

 

Consejera Electoral, maestra Laura Daniella Durán Ceja (Presente) 

 

Consejero Electoral, maestro Francisco Bello Corona. (Presente) 

 

Consejera Electoral, licenciada Sandra López Bringas. (Presente) 

 

Consejera Electoral, doctora Paula Melgarejo Salgado. (Presente) 

 

Consejera Electoral, licenciada Patricia Lozano Sanabria. (Presente) 

 

Consejera Electoral, maestra Karina Ivonne Vaquera Montoya. (Presente) 

 

Por el Partido Acción Nacional, licenciado Alfonso Guillermo Bravo Álvarez Malo. 

(Presente) 

 

Por el Partido Revolucionario Institucional, maestro Ramón Tonatiuh Medina 

Meza. (Presente) 

 

Por el Partido de la Revolución Democrática, licenciado José Antonio Lira 

Colchado. (Presente) 

 

Por el Partido Verde Ecologista de México, licenciada Alhely Rubio Arronis. 

(Presente) 

 

Por Movimiento Ciudadano, maestro César Severiano González Martínez. 

(Presente) 

 

Por MORENA, Luis Daniel Serrano Palacios. (Presente) 

 

Por el Partido Nueva Alianza Estado de México, licenciado José Roberto 

Valencia Ortiz. (Presente) 
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Por el Partido Encuentro Solidario, Adrián Saúl Martínez Santillán. (Presente) 

 

Por Redes Sociales Progresistas, maestro Edgar Romeo González Castillo. 

(Presente) 

 

Por Fuerza por México, maestro Jorge Alejandro Neyra González. (Presente) 

 

Y el de la voz, Javier López Corral. (Presente) 

 

 Informo a ustedes que se encuentran presentes las consejeras y el Consejero 

Electoral, integrantes de este órgano, y contamos con la presencia de 10 

representantes legalmente acreditados, por lo que existe el quórum legal para llevar 

a cabo esta Tercera Sesión Extraordinaria.  

 

 Es cuanto.  

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario.  

 

 Le solicitaría que continuáramos con el siguiente punto del orden del día, por 

favor.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: El siguiente punto 

es el número dos. Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día.  

 

 Si me lo autorizan daría lectura: 

 

1. Lista de presentes y declaración de quórum legal. 

 

2. Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día. 

 

3. Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Segunda Sesión 

Extraordinaria, celebrada el 12 de enero del año en curso. 

 

4. Proyecto de Acuerdo por el que se resuelve sobre el escrito de manifestación 

de intención de candidatura independiente para una diputación local, de 

Gabriela Corona Flores; discusión y aprobación, en su caso. 

 

5. Proyecto de Acuerdo por el que se resuelve sobre el escrito de manifestación 

de intención de candidatura independiente para una diputación local, de 

Liliana Romero García; discusión y aprobación, en su caso. 
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6. Proyecto de Acuerdo por el que se resuelve sobre el escrito de manifestación 

de intención de candidatura independiente para una diputación local, de 

Claudia Hernández Meráz; discusión y aprobación, en su caso. 

 

7. Proyecto de Acuerdo por el que se resuelve sobre el escrito de manifestación 

de intención de candidatura independiente para una diputación local, de 

Beatriz Velázquez Valentín; discusión y aprobación, en su caso. 

 

8. Proyecto de Acuerdo por el que se resuelve sobre el escrito de manifestación 

de intención de candidatura independiente para una diputación local, de 

Jesús Mercadillo Sánchez; discusión y aprobación, en su caso. 

 

9. Proyecto de Acuerdo por el que se resuelve sobre el escrito de manifestación 

de intención de candidatura independiente para una diputación local, de 

Nancy Guadalupe Palomo Silva; discusión y aprobación, en su caso. 

 

10. Proyecto de Acuerdo por el que se resuelve sobre el escrito de manifestación 

de intención de candidatura independiente para una diputación local, de 

Iris Alicia Gutiérrez Albor; discusión y aprobación, en su caso. 

 

11. Proyecto de Acuerdo por el que se resuelve sobre el escrito de manifestación 

de intención de candidatura independiente para una diputación local, de 

Felipe Solís Alfaro; discusión y aprobación, en su caso. 

 

12. Proyecto de Acuerdo por el que se resuelve sobre el escrito de manifestación 

de intención de candidatura independiente para una diputación local, de 

Cuauhtémoc De la Riva Delgado; discusión y aprobación, en su caso. 

 

13. Proyecto de Acuerdo por el que se resuelve sobre el escrito de manifestación 

de intención de candidatura independiente para una diputación local, de 

Ángel Sánchez Hernández; discusión y aprobación, en su caso. 

 

14. Asuntos generales. 

 

15. Declaratoria de clausura de la sesión. 

 

Es cuanto.  

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario.  

 

 Está a su consideración el orden del día, ¿alguien desea agregar algún asunto 

general? 
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 No existen más observaciones al respecto. 

 

Por favor, señor Secretario, le pediría tomar la votación correspondiente. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Con su venia. 

 

 Solicitaré atentamente a las consejeras y Consejero Electoral, se sirvan 

manifestar su voto respecto a la aprobación del orden del día de manera nominal: 

 

Solicito el voto de la maestra Laura Daniella Durán Ceja. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿Del maestro 

Francisco Bello Corona? 

 

 Maestro, ¿podría manifestar el sentido de su voto? 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: No lo escuché cuando 

pidió, perdón. A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias, maestro. 

 

Solicito el voto de la Consejera, ¿licenciada Sandra López Bringas? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la doctora 

Paula Melgarejo Salgado? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la licenciada 

Patricia Lozano Sanabria? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la maestra 

Karina Ivonne Vaquera Montoya? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 
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SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Se aprueba por 

unanimidad. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Gracias. 

 

 Señor Secretario, le solicitaría entonces continuar con el siguiente punto del 

orden del día por favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número tres, 

corresponde a la lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Segunda Sesión 

Extraordinaria celebrada el 12 de enero del año en curso. 

 

 Atentamente solicitaría la dispensa de la lectura y les rogaría que si existen 

observaciones, las hagan saber. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: No hay observaciones al respecto, 

señor Secretario. Muchas gracias. 

 

 Le solicitaría tomar la votación correspondiente. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Con su venia 

procedo a tomar la votación respecto al Acta que se refiere en el punto tres, 

pidiéndoles a las consejeras y Consejero, manifiesten el sentido de su voto de manera 

nominal: 

 

Solicito el voto de la concejera maestra Laura Daniella Durán Ceja. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿Del maestro 

Francisco Bello Corona? 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Sandra López Bringas? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Paula Melgarejo Salgado? 
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CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Patricia Lozano Sanabria? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Karina Ivonne Vaquera Montoya? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Se aprueba por 

unanimidad. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias. 

 

 Señor Secretario, le solicitaría continuáramos con el siguiente punto del Orden 

del Día, por favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número cuatro, 

y corresponde al proyecto de acuerdo por el que se resuelve sobre el escrito de 

manifestación de intención de candidatura independiente para una diputación local, 

de Gabriela Corona Flores, discusión y aprobación en su caso. 

 

 Si me lo autorizan, en forma respetuosa haría saber que mediante tarjeta hemos 

recibido comunicación del maestro Francisco Bello Corona, donde remite diversas 

sugerencias de forma al proyecto que nos ocupa, las cuales en opinión de la 

Secretaría no alteran su sentido y sí le dan mayor claridad. 

 

 Estas fueron enviadas a ustedes previo al inicio de esta Sesión. Es cuanto. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario. 

 

 Está a su consideración el Proyecto de Acuerdo. No existen comentario al 

respecto. 

 

 Señor Secretario, le pediría tome la votación respectiva. 
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SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Atentamente 

solicitaría a las consejeras y consejero electoral pudieran manifestar su voto de 

manera nominal. 

 

 ¿Solicito el voto de la Consejera Laura Daniela Durán Ceja? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿El Consejero 

Francisco Bello Corona?  

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿La Consejera 

Sandra López Bringas? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Paula Melgarejo Salgado? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Patricia Lozano Sanabria? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Karina Ivonne Vaquera Montoya? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: El Proyecto de 

Acuerdo se aprueba por unanimidad. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario. 

 

 Le quisiera hacer una petición especial, de no existir inconveniente, que 

respecto al punto cuatro, al punto 13 relacionados sobre los escritos de manifestación 

de intención de candidatura se leyeran en cada caso el primer resolutivo solamente, 

para dar claridad respecto a sus efectos. 
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 Muchas gracias. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Con su venia. 

 

 Daría lectura al resolutivo primero. 

 

 Un momento, por favor. 

 

 Con su venia, consejera. 

 

 Daría lectura al resolutivo primero, relativo al Proyecto de Acuerdo del punto 

número cuatro. 

 

 Doy lectura: “Se tiene por presentado el escrito de manifestación de intención 

de Gabriela Corona Flores; por lo tanto, adquiere la calidad de aspirante a candidata 

independiente por el Distrito Electoral XXV con cabecera en Nezahualcóyotl, Estado 

de México, con base en las consideraciones señaladas en este acuerdo y conforme 

al dictamen que se adjunta al presente acuerdo como anexo. 

 

 “Asimismo, le será notificado a la aspirante el número de apoyos mínimos 

requeridos para el Distrito Electoral XXV con cabecera en Nezahualcóyotl, Estado de 

México; dicho número será publicado en la página electrónica del IEEM, conforme a 

lo establecido en el apartado ‘Porcentaje de apoyo ciudadano requerido. A) 

Diputaciones’ de la base sexta de la convocatoria”. 

 

 Es cuanto. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Gracias, señor Secretario. 

 

 Le solicito por favor continúe con el siguiente punto del orden del día. Gracias. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número cinco 

y corresponde al proyecto de acuerdo por el que se resuelve sobre escrito de 

manifestación de intención de candidatura independiente para una diputación local, 

de Liliana Romero García, discusión y aprobación, en su caso. 

 

 Está a su consideración. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario. 

 

 

Está a su consideración el proyecto. 
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 Al no existir comentarios, por favor, señor Secretario, le pido tomar la votación 

respectiva. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Atentamente 

solicitaría pudieran manifestar el sentido de su voto las consejeras y el consejero 

electoral, de manera nominal. 

 

 Solicito el voto de la maestra Laura Daniella Durán Ceja. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿Del maestro 

Francisco Bello Corona? 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la licenciada 

Sandra López Bringas? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la doctora 

Paula Melgarejo Salgado? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la licenciada 

Patricia Lozano Sanabria? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la maestra 

Karina Ivonne Vaquera Montoya? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Se aprueba por 

unanimidad. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario. 
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 Le pediría continuar con el siguiente punto del orden del día, por favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Si me lo autoriza, 

consejera, daría lectura como en el caso anterior al resolutivo primero del acuerdo 

que ha sido votado. 

 

 Resolutivo primero: Se tiene por no presentado el escrito de manifestación de 

intención de Liliana Romero García, con base en las consideraciones señaladas en 

este acuerdo y conforme al dictamen el cual se adjunta al presente acuerdo como 

anexo. 

 

 Es cuanto. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchísimas gracias, señor Secretario. 

 

 Ahora sí, si pudiéramos continuar con el siguiente punto del orden del día, por 

favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número seis y 

corresponde al proyecto de acuerdo por el que se resuelve sobre el escrito de 

manifestación de intención de candidatura independiente para una diputación local 

de Claudia Hernández Meraz, discusión y aprobación, en su caso. 

 

 Si me lo autoriza, daría cuenta a ustedes: el día de la fecha recibimos en la 

oficina a mi cargo observaciones y sugerencias del maestro Francisco Bello Corona, 

las cuales, en opinión de la Secretaría, como en el caso anterior, dan más claridad al 

proyecto y no modifican su sentido; éstas han sido enviadas a ustedes previo al inicio 

de esta sesión.  

 

 Es cuanto.  

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario.  

 

 Está a su consideración el proyecto de la cuenta y ha solicitado el uso de la voz 

la Consejera Karina Ivonne Vaquera, en primera ronda.  

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, 

Consejera.  

 

 Adelanto que acompañaré el proyecto que se tiene a nuestra consideración, 

solamente me gustaría sugerir que se pudiera fundamentar este acuerdo, al igual que 

algunos otros que referiré en este momento, en el que se establezcan las causas por 
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las que se ha modificado el límite previamente establecido, tanto por el INE como por 

nosotros y explorar la posibilidad de revisar, tal vez, una consulta al Instituto Nacional 

Electoral respecto del tema de fiscalización.  

 

 Menciono esto porque de estar aprobándolos, como vienen en los proyectos 

de acuerdo, los 45 días que tienen los ciudadanos para poder recabar el apoyo 

ciudadano estarían excediendo en la fecha que se ha previsto por nosotros, de 

acuerdo al calendario electoral que ha sido aprobado y también en función de lo 

que el propio Instituto Nacional Electoral, en atención a la facultad de atracción que 

tuvo, requirió respecto de ello.  

 

 Entonces, solamente en aras de poder fundarlo y motivarlo y darle certeza a la 

ciudadanía que tendrán 45 días para recabar este apoyo ciudadano, sugeriría que 

pudiera fundamentarse en este proyecto de acuerdo que estamos hoy teniendo a 

consideración, así como en el seis, lo adelantaría, o en los puntos respectivos ya los iría 

diciendo.  

 

 Es cuanto, Presidenta.  

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, Consejera Karina 

Ivonne Vaquera.  

 

 ¿Alguien más en primera ronda? 

 

 ¿En segunda ronda? 

 

 De no existir comentarios al respecto, le haría una petición a la Consejera Karina 

Vaquera, que nos hicieras favor de hacer llegar esa motivación a la Secretaría, de tal 

manera que pueda ser adjuntado al acuerdo respectivo.  

 

 De no existir objeción al respecto, por favor, señor Secretario, le pediría tomar la 

votación respectiva y en caso de ser aprobado nuevamente leer el punto resolutivo 

respectivo.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Con su venia y 

respecto al punto seis del orden del día, solicitaría atentamente a las consejeras y 

Consejero Electoral manifiesten el sentido de su voto de manera nominal.  

 

 Solicito el voto de la Consejera Laura Daniella Durán Ceja.  

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A favor.  
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SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿Del Consejero, 

maestro Francisco Bello Corona? 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Sandra López Bringas? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Paula Melgarejo Salgado? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Patricia Lozano Sanabria? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Karina Ivonne Vaquera Montoya? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Se aprueba por 

unanimidad y si me lo autoriza daría lectura al resolutivo primero.  

 

 “Se tiene por presentado el escrito de manifestación de intención de Claudia 

Hernández Meraz, por lo tanto adquiere la calidad de aspirante a candidata 

independiente por el Distrito Electoral XLI, con cabecera en Nezahualcóyotl, Estado 

de México, con base en las consideraciones señaladas en este acuerdo y conforme 

al dictamen que se adjunta al presente acuerdo como anexo; asimismo, le será 

notificado a la aspirante el número de apoyos mínimos requeridos para el Distrito 

Electoral XLI, con cabecera en Nezahualcóyotl, Estado de México, dicho número será 

publicado en la página electrónica del IEEM conforme a lo establecido en el 

apartado ‘Porcentaje de Apoyo Ciudadano Requerido, inciso a) Diputaciones’ y en 

la Base Sexta de la Convocatoria”. 

 

 Es cuanto.  

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias. 
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 Señor Secretario, por favor, le pido que continuemos con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número siete y 

corresponde al proyecto de acuerdo por el que se resuelve sobre el Escrito de 

Manifestación de Intención de candidatura independiente para una diputación local, 

de Beatriz Velázquez Valentín, discusión y aprobación, en su caso. 

 

 Si me lo autorizan, haría saber que también mediante escrito, el Consejero, 

maestro Francisco Bello Corona remitió sugerencias de forma al proyecto que nos 

ocupa y que como en casos anteriores no alteran su sentido. Estas fueran ya remitidas. 

 

 Es cuanto. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario. 

 

 Está también a consideración el proyecto de la cuenta. 

 

 Al no existir observación ni comentarios, le pediría tomar la votación respectiva. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Someto a la 

consideración de las consejeras y Consejero Electoral, el proyecto relativo al punto 

siete, pidiéndoles que manifiesten el sentido de su voto de manera nominal: 

 

Solicito el voto de la maestra Laura Daniella Durán Ceja. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿Del Consejero 

Francisco Bello Corona? 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la licenciada 

Sandra López Bringas? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Paula Melgarejo Salgado? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 
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SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la licenciada 

Patricia Lozano Sanabria? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Karina Ivonne Vaquera Montoya? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias.  

 

 Se aprueba por unanimidad y si me lo autoriza, daría lectura al primer resolutivo. 

 

Se tiene por presentado el Escrito de Manifestación de Intención de Beatriz 

Velázquez Valentín, por lo tanto, adquiere la calidad de aspirante a candidata 

independiente por el Distrito Electoral XXI con cabecera en Ecatepec, Estado de 

México; con base en las consideraciones señaladas en este acuerdo y conforme al 

dictamen que se adjunta al presente acuerdo como anexo. 

 

Asimismo, le será notificado al aspirante, el número de apoyos mínimos 

requeridos para el Distrito Electoral XXI con cabecera en Ecatepec, Estado de México; 

dicho número será publicado en la página electrónica del IEEM conforme a lo 

establecido en el apartado, porcentaje de apoyo ciudadano requerido, inciso a) 

Diputaciones, de la base sexta de la Convocatoria. 

 

Es cuanto. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias. 

 

Señor Secretario, por favor, le pediría que continuemos con el siguiente punto 

del orden del día. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número ocho. 

Proyecto de acuerdo por el que se resuelve sobre el Escrito de Manifestación de 

Intención de candidatura independiente para una diputación local de Jesús 

Mercadillo Sánchez, discusión y aprobación, en su caso. 

 

Daría cuenta que, como en los casos anteriores, recibimos observaciones del 

Consejero, maestro Francisco Bello Corona, que dan más claridad al proyecto. Estas 

fueron ya circuladas a ustedes. 
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Sería cuanto. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario. 

 

 Está a su consideración el proyecto de la cuenta, evidentemente en cada uno 

de los casos, incluyendo las observaciones del Consejero bello. 

 

 Al no existir comentarios, por favor, le solicitaría recabe la votación respectiva. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Atentamente 

solicitaría el voto de las consejeras y Consejero Electoral de manera nominal: 

 

 Solicito el voto de la Consejera Laura Daniella Durán Ceja. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿Del Consejero 

Francisco Bello Corona? 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Sandra López Bringas? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Paula Melgarejo Salgado? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Patricia Lozano Sanabria? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Karina Ivonne Vaquera Montoya? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 
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Se aprueba por unanimidad. 

 

Y, si me lo autoriza, daría lectura al resolutivo primero del acuerdo que ha sido 

aprobado. 

 

 “Se tiene por presentado el escrito de manifestación de intención de Jesús 

Mercadillo Sánchez, por lo tanto adquiere la calidad de ser aspirante a candidato 

independiente, por el Distrito Electoral VIII, con cabecera en Ecatepec, Estado de 

México, con base en las consideraciones señaladas en este acuerdo y conforme al 

dictamen que se adjunta al presente acuerdo como anexo. 

 

Asimismo le será notificado al aspirante el número de apoyos mínimos 

requeridos por el Distrito Electoral VIII, con cabecera en Ecatepec, Estado de México, 

y dicho número será publicado en la página electrónica del IEEM conforme a lo 

establecido en el apartado Porcentaje de apoyo ciudadano requerido, inciso a), 

Diputaciones, de la Base Sexta de la Convocatoria.  

 

 Es cuanto. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario. 

 

 Está a su consideración el proyecto de cuenta. 

 

 No se registran intervenciones. 

 

 Por favor, señor Secretario, le pido tomar la votación respectiva. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: La votación ha sido 

ya tomada, Consejera, y di lectura al resolutivo. 

 

 Si me lo autorizara daría cuenta del siguiente punto, que es el número nueve. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Sí, perdón, Secretario, es que me está 

fallando un poco el audífono y no escucho de repente los resolutivos o alguna 

votación. Discúlpeme usted. 

 

 Por favor continuemos con el siguiente punto del orden del día. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Con su venia. 
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 El siguiente punto es el número nueve y corresponde al Proyecto de Acuerdo 

por el que se resuelve sobre el escrito de manifestación de intención de candidatura 

independiente para una diputación local de Nancy Guadalupe Palomo Silva; 

discusión y aprobación en su caso. 

 

 Está a su consideración. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario. 

 

 Está a su consideración el proyecto de cuenta. 

 

 No existen comentarios al respecto, por favor tomar la votación respectiva y la 

lectura del resolutivo correspondiente. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Pediré 

atentamente a las consejeras y Consejero Electoral manifiesten su voto de manera 

nominal. 

 

 Solicito el voto de la Consejera Laura Daniela Durán Ceja 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿El Consejero 

Francisco Bello Corona? 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿La Consejera 

Sandra López Bringas? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿La Consejera 

Paula Melgarejo Salgado? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿La Consejera 

Patricia Lozano Sanabria? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 
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SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿La Consejera 

Karina Ivonne Vaquera Montoya? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Se aprueba por 

unanimidad y si me lo autorizan daría lectura al resolutivo primero. 

 

 “Se tiene por no presentado el escrito de manifestación de intención de Nancy 

Guadalupe Palomo Silva, con base a las consideraciones señaladas en este acuerdo 

y conforme al dictamen, el cual se adjunta al presente acuerdo como anexo”. 

 

 Es cuanto. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias. 

 

 Señor Secretario, le solicitaría continuar con el siguiente punto del Orden del Día. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número 10 y 

corresponde al proyecto de acuerdo por el que se resuelve sobre el escrito de 

manifestación de intención de candidatura independiente para una diputación local 

de Iris Alicia Gutiérrez Albor; discusión y aprobación, en su caso. 

 

 Si me lo autoriza, informaría que recibimos observaciones del consejero 

Francisco Bello Corona, que dan más claridad al proyecto y no modifican su sentido; 

éstas les han sido enviadas previo a esta sesión. 

 

 Está a su consideración. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario.  

 

 Está a su consideración el proyecto de la cuenta. 

 

 No existen intervenciones al respecto. 

 

 Por favor, señor Secretario, le solicitaría recabar la votación. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Pido atentamente 

a las consejeras y Consejero manifiesten su voto de manera nominal. 

 

 Solicito el voto de la Consejera Laura Daniella Durán Ceja. 
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CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿Del maestro 

Francisco Bello Corona? 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Sandra López Bringas? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Paula Melgarejo Salgado? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Patricia Lozano Sanabria? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Karina Ivonne Vaquera Montoya? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Se aprueba por 

unanimidad. 

 

 Y si me lo autoriza, daría lectura al resolutivo primero: “Se tiene por presentado 

el escrito de manifestación de intención de Iris Alicia Gutiérrez Albor, por lo tanto, 

adquiere la calidad de aspirante a candidata independiente por el Distrito Electoral 

VI, con cabecera en Ecatepec, Estado de México, con base en las consideraciones 

señaladas en este acuerdo y conforme al dictamen que se adjunta al presente 

acuerdo como anexo. 

 

 Asimismo, le será notificado a la aspirante el número de apoyos mínimos 

requeridos para el Distrito Electoral VI con cabecera en Ecatepec, Estado de México. 

Dicho número será publicado en la página electrónica del IEEM en lo establecido en 

el apartado ‘porcentaje de apoyo ciudadano requerido, inciso a) Diputaciones, de 

la Base Sexta de la Convocatoria”. 
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 Es cuánto. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario.  

 

 Le pediría que pasemos al siguiente punto del orden del día. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número 11. 

Corresponde al Proyecto de Acuerdo por el que se resuelve sobre el escrito de 

manifestación de intención de candidatura independiente para una diputación local 

de Felipe Solís Alfaro, discusión y aprobación, en su caso. 

 

 Está a su consideración. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario. 

 

 Está a su consideración el proyecto de acuerdo. 

 

 No veo intervenciones tampoco en este punto. 

 

 Por favor, le solicitaría tomar la votación respectiva. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Con su venia, 

solicito a las consejeras y Consejero manifiesten su voto de manera nominal. 

 

 Solicito el voto de la consejera Laura Daniella Durán Ceja. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿Del maestro 

Francisco Bello Corona? 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Sandra López Bringas? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Paula Melgarejo Salgado? 
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CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Patricia Lozano Sanabria? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Karina Ivonne Vaquera Montoya? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

Se aprueba por unanimidad. 

 

Daré lectura, si me lo autorizan, el resolutivo primero del acuerdo que ha sido 

votado: 

 

“Primero. Se tiene por no presentado el escrito de manifestación de intención 

de Felipe Solís Alfaro, con base a las consideraciones señaladas en este acuerdo y 

conforme al dictamen, el cual se adjunta al presente acuerdo como anexo”. 

 

Es cuanto. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias. 

 

 Señor Secretario, le solicito que pasemos al siguiente punto del orden del día.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número 12. 

Proyecto de Acuerdo por el que se resuelve sobre el escrito de manifestación de 

intención de candidatura independiente para una diputación local de Cuauhtémoc 

de la Riva Delgado; discusión y aprobación, en su caso.  

 

 Como en casos anteriores, recibimos observaciones del maestro Francisco Bello 

Corona, Consejero Electoral, que remite diversas sugerencias y que también, como 

en casos anteriores, le dan más claridad al proyecto que se presenta; éstas han sido 

enviadas a ustedes previo a la sesión.  

 

 Está a su consideración.  

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario.  
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 Está a su consideración el proyecto de acuerdo.  

 

 Nadie desea hacer ninguna observación.  

 

 Por favor, nuevamente le pido tomar la votación respectiva.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Con relación al 

proyecto que se vincula al punto 12, solicito a las consejeras y Consejero manifiesten 

su voto de manera nominal.  

 

Solicito el voto de la Consejera Laura Daniella Durán Ceja. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿Del Consejero 

Francisco Bello Corona? 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Sandra López Bringas? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Paula Melgarejo Salgado? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Patricia Lozano Sanabria? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Karina Ivonne Vaquera Montoya? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. Se 

aprueba por unanimidad. 
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 Y si me lo autorizan daría lectura al resolutivo correspondiente:  

 

Primero.  

 

“Se tiene por presentado el escrito de manifestación de intención de 

Cuauhtémoc de la Riva Delgado, por lo tanto adquiere la calidad de aspirante a 

candidato independiente por el Distrito Electoral XLII, con cabecera en Ecatepec, 

Estado de México, con base en las consideraciones señaladas en este acuerdo y 

conforme al dictamen que se adjunta al presente acuerdo como anexo.  

 

Asimismo, le será notificado al aspirante el número mínimo de apoyos mínimos 

requeridos por el Distrito Electoral XLII, con cabecera en Ecatepec Estado de México, 

dicho número será publicado en la página electrónica del IEEM conforme a lo 

establecido en el apartado Porcentaje del Apoyo Ciudadano Requerido, inciso a) 

Diputaciones, de la Base Sexta de la Convocatoria”.  

 

Es cuanto.  

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario.  

 

 Está a su consideración el punto.  

 

 No hay intervenciones al respecto.  

 

 Por favor, señor Secretario.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Con su venia daré 

cuenta del siguiente punto, Consejera, que es el número 13 y corresponde al Proyecto 

de Acuerdo por el que se resuelve sobre el escrito de manifestación de intención de 

candidatura independiente para una diputación local de Ángel Sánchez Hernández; 

discusión y aprobación, en su caso.  

 

 Con su venia les haría saber que recibimos observaciones del maestro Francisco 

Bello Corona, que como en los casos que ya hemos atendido dan más claridad al 

proyecto que se discute; éstas fueron enviadas a ustedes también previo al inicio de 

esta sesión.  

 

 Está a su consideración el proyecto.  

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, señor Secretario.  
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 Está a su consideración el proyecto de acuerdo, con las observaciones 

respectivas.  

 

 Ha solicitado el uso de la palabra el maestro Edgar Romeo, en primera ronda, 

por favor.  

 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REDES SOCIALES PROGRESISTAS, MTRO. EDGAR ROMEO 

GONZÁLEZ CASTILLO: Muchas gracias, Consejera Presidenta.  

 

 Solamente para recalcar que en RSP nos pondremos siempre del lado de los 

ciudadanos y de todos los mexiquenses comprometidos con el Estado de México.  

 

 Estamos convencidos que la participación ciudadana es fundamental para el 

desarrollo de nuestra democracia y el fortalecimiento de nuestras instituciones 

políticas; el hecho de que este Instituto Electoral tenga proyectado se registren un 

promedio de 290 candidaturas independientes es prometedor y refleja también el 

interés de la sociedad por tratar de influir en las decisiones más importantes del Estado 

de México y eso, por supuesto, no debemos de regatear y lo debemos de festejar. 

 

La representación de RSP ante este Consejo General saluda con agrado a las 

ciudadanas y ciudadanos que hoy obtienen la constancia como aspirantes a 

candidatos independientes, tal como lo enuncian los acuerdos que nos presenta este 

Consejo General.  

 

Las ciudadanas y ciudadanos en cuestión, hasta este momento, han cumplido 

con todos los requisitos establecidos en las disposiciones constitucionales, pero 

también en la normatividad electoral vigente. 

 

El Instituto Electoral del Estado de México ha podido confirmar que los aspirantes 

remitieron en tiempo y forma su escrito de manifestación de intención para una 

candidatura independiente, así como toda la documentación que es probatoria. 

 

Para RSP nos es grato que obtengan su constancia y de esa manera puedan 

continuar con su intención de poder aparecer en las boletas electorales del 2021; 

ahora, enfrentaran un derrotero aún mayor, que es conseguir el porcentaje de apoyo 

de la ciudadanía que se requiere por ley, para lo cual únicamente tendrían los 45 días 

que se estipulan y lo tendrán que hacer sin realizar los actos anticipados de campaña 

y respetando siempre la normatividad electoral vigente, a efecto de no violar los 

principios de legalidad y equidad del proceso. 

 

Queremos recalcar que en RSP siempre apoyaremos a todos los ciudadanos 

que quieran participar por cuenta propia en las elecciones, no por nada es 

importante comentarles que en nuestros propios estatutos reconocemos, apoyamos 

e impulsamos las candidaturas ciudadanas, por lo que siempre le daremos la 
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bienvenida a los candidatos independientes, principalmente porque sabemos que se 

requiere de un trabajo titánico de organización, de conformación de equipo y sobre 

todas las cosas, de voluntad democrática y deseos de participar por los canales 

institucionales para tratar de cambiar a nuestro sistema político. 

 

En ese sentido, esta representación le desea el mayor de los éxitos a los 

ciudadanos que hoy obtienen su constancia, más aún porque las candidaturas 

independientes siempre abonan a los procesos democráticos, elevan la calidad de 

los debates y amplían las opciones de voto a la ciudadanía. 

 

En RSP estaremos atentos y daremos seguimiento a estos casos esperando a que 

por el bien de nuestra democracia e instituciones finalmente puedan aparecer y 

contender en las boletas electorales. 

 

Finalmente, también queremos agradecer a los ciudadanos que intentaron 

obtener su constancia, pero que lamentablemente se quedaron en el camino; es de 

reconocer que este Instituto, sin lugar a dudas, los acompañó en todo momento y por 

decisión propia, por no poder enfrentar las documentaciones que se requería no 

pudieron obtener dicha constancia. 

 

Es cuanto, Consejera Presidenta. Por su atención, muchas gracias. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias a usted, maestro, por 

sus comentarios. 

 

 Sigue abierta la primera ronda. 

 

 ¿En segunda ronda? 

 

 Al no existir más comentarios, por favor, señor Secretario, le solicitaría tomar la 

votación respectiva. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Con su venia. 

 

 Solicitaré atentamente a las consejeras y Consejero Electoral, pudieran 

manifestar el sentido de su voto respecto al proyecto que nos ocupa: 

 

Solicito el voto de la Consejera Laura Daniella Durán Ceja. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A favor. 
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SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿Del Consejero 

Francisco Bello Corona? 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Sandra López Bringas? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Paula Melgarejo Salgado? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Patricia Lozano Sanabria? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: ¿De la Consejera 

Karina Ivonne Vaquera Montoya? 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

Se aprueba por unanimidad de votos y si me lo autorizan, daría lectura al 

resolutivo primero:  

 

“Se tiene por presentando el escrito de manifestación de intención de Ángel 

Sánchez Hernández, por lo tanto adquiere la calidad de aspirante a candidato 

independiente por el Distrito Electoral XXXIII con cabecera en Tecámac, Estado de 

México, con base en las consideraciones señaladas en este acuerdo y conforme al 

dictamen que se ajunta al presente acuerdo como anexo. 

 

Asimismo, le será notificado al aspirante el número de apoyos mínimo requeridos 

por el Distrito Electoral XXXIII con cabecera en Tecámac, Estado de México. Dicho 

número será publicado en la página electrónica del IEEM, conforme a lo estableciera 

en el apartado Porcentaje del apoyo ciudadano requerido: inciso a), Diputaciones, 

de la Base Sexta de la Convocatoria”. 

 

 Es cuanto. 
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CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias. 

 

 Señor Secretario, le solicitaría pasemos al siguiente punto del orden del día. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número 14, 

corresponde a Asuntos Generales, e informo que durante la aprobación del orden del 

día no fueron registrados. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Gracias. 

 

 Señor Secretario, por favor continúe con el siguiente punto del orden del día. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número 15 y 

corresponde a la Declaratoria de Clausura de la Sesión. 

 

 Es cuanto. 

 

CONSEJERA ELECTORAL ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO 

GENERAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas gracias, Señor Secretario, y 

una disculpa, de repente mi audio no era bueno y me confundí hace rato con una 

votación. 

 

 Siendo, por favor, las 14:48 horas, del 15 de enero del 2021, damos por concluida 

esta Tercera Sesión Extraordinaria del Consejo General del Instituto Electoral del Estado 

de México, no sin antes, como siempre, agradecerles su atención y su presencia. 

 

 Muchas gracias y provecho. 
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